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赵薇、黄晓明告诉你：
“私奔”到好莱坞留手印
《横冲直撞好莱坞》三主创洛杉矶留手印
这对多年好友说：“我们都是能为了电影

洛杉矶当地时间6月3日上午，因合作电影《横冲直撞
好莱坞》而“撞”到一块儿的三人——赵薇、黄晓明、林
诣彬一同出现在洛杉矶中国大剧院的门前广场，受邀将
象征荣誉的手印、脚印以及签名留在此处。据悉，迄今
为止，在该地留印的华语电影人有成龙、吴宇森和冯小
刚。赵薇特别点名感谢到场支持的丈夫黄有龙，而于上
周刚领证结婚的黄晓明此次属婚后首度公开亮相，他亦
没忘记提及另一半Angelababy，“感谢我新婚的太
太”。电影《横冲》将于6月26日在中国内地公映。

林诣彬执导的《速度与
激情》系列第 3、4、5、6部，让
他获得“好莱坞最具商业价
值的华裔导演”称号。当天，
陪同他出席的除了父母、妻
子和儿子外，其电影事业起
步的恩人——15 年前曾借
钱给他拍摄第一部长片的
说 唱 歌 手 M.C.Hammer，和

《速激》系列的多位主创及
《蝎子网络》中的两位主演
伊莱耶斯·加贝尔和佳德
恩·王都有到场助阵。

范·迪塞尔上台致辞称
《速度与激情》能在国际上

有今天的影响力，很大
程度是导演林诣彬的
功劳，并表示林诣彬不
仅仅是工作伙伴，还是
家人。林诣彬在后续
的采访中透露，他特
地为了今天的仪式
穿了一双漂亮的复
刻版球鞋，“对我来
说，这就像梦想成
真了。作为一个电
影人，这只是一个
开始，还有很多路
要 走 ，我 感 到 非
常幸运”。

现场直击

各位主创按手印时，下
起了蒙蒙细雨。

赵薇在发表感言时透
露，片中有一场重要的戏就
是在中国大剧院门口拍摄
的。由于现场蒙蒙雨持续，
赵薇在专注发言时，同台的
林诣彬及时且绅士地帮她撑
起了伞。赵薇笑言：“希望以
后每年都能回来看看自己的
手印，拍个照。当然，我也会
在黄晓明和林诣彬导演旁边
的手印上合影的。”当天，赵
薇的丈夫黄有龙也低调地在
嘉宾席中亮相，坐在第三
排。赵薇在发言中特别感谢
家人尤其是自己的先生黄有

龙一直以来给予自己力量，
让自己不断进步。直至最后
的大合照环节，黄有龙才短
暂上来“凑热闹”。

仪式结束后，赵薇对记
者颇为感性地提及她和一位
认识十几年、做电影的美国
朋友的谈话，“他说‘十几年
前你会想到这事情会发生在
你身上吗’？我就说‘十几年
前的我不会告诉当时的我，
过十五二十年你的名字会印
在洛杉矶中国大剧院门口那
里。打死我也不相信的。我
觉得这是一辈子也不会发生
的事情，所以我真的觉得挺
激动很神奇。”

林诣彬的亲友团好大阵仗
《速激》几乎全阵容亮相

在台上，黄晓明开始忆
当年：“十五年前我和赵薇在
北电（北京电影学院）学习，
十五年后一同站在这里，很
开心。”他说自己的演艺生涯
也是一场冒险，一路横冲直
撞15年，终于有机会来到好
莱坞。他感谢一路陪伴他的
家人、朋友和粉丝，特别提及
道：“感谢我新婚的太太。”现
场即刻响起一阵欢呼。

在仪式之后，自称“比
较二逼”的黄晓明说此行
的 感 受 和 赵 薇“ 不 太 一
样”。“我想过要争取在好
莱坞的舞台上拿第一个华
人最佳男演员。现在回想
觉得自己特傻，这完全是
一个不可能完成的任务。
但 这 虽 然 是 个 很 傻 的 梦
想，也还蛮好玩的。结果

今 天 作 为 第 一 个 中 国 内
地 男 演 员 在 好 莱 坞 中 国
戏院按手印，我觉得非常
幸 运 和 骄 傲，有点像是实
现了一个不可能的梦想。
对我来说，感恩两个字特
别特别重要。”当天，大会
有给三位主角安排专门的
亲友拍照环节，林诣彬、
赵薇都有家人前来助
阵，唯有黄晓明在家人
合照环节是全男班的
朋友和工作人员出列，
问 其 父 母 和妻子没
来会否感觉可
惜？他表示：

“可惜啊，所以
我在上面说感恩
我的父母给了我
生命，谢谢 Baby。
真的是这样。”


